

# Gobierno denuncia que funcionarios de Bienes Nacionales fueron “retenidos”

**EN LONQUIMAY.** Delegado presidencial regional, Eduardo Abdala, relató los tensos momentos que vivieron trabajadores, luego de entregar una información que no agradó a comuneros.

Juan Carlos Poblete González  
juancarlos.poblete@australtemuco.cl

Dos funcionarios de la Secretaría Regional Ministerial (Seremi) de Bienes Nacionales interpusieron una denuncia ante Carabineros, luego de que un grupo de comuneros mapuches los mantuviera “retenidos” tras comunicar una información que no les agradó, en la comuna de Lonquimay.

De acuerdo a los antecedentes confirmados desde la Seremi de Bienes Nacionales, dos funcionarios concurren hasta el sector Cayunco, en Lonquimay, para sostener una reunión con una comunidad mapuche que mantiene ocupado un terreno fiscal.

Dicha comunidad está exigiendo, desde hace tiempo, que el terreno les sea entregado a ellos. Sin embargo, los funcionarios de BB.NN. tuvieron que comunicarle que hay otras comunidades que también están interesadas en el mismo sitio.

Por lo demás, ese terreno está siendo reclamado por otras comunidades mediante un mismo título de merced.

Esa información causó la molestia de los anfitriones de la reunión —quienes respaldan la ocupación ilegal— por lo que decidieron no dejar que los funcionarios se retiraran.

La información entregada por los empleados públicos da cuenta que estuvieron sin poder salir del lugar entre las 11 y las 13 horas, del día miércoles.

El delegado presidencial regional, Eduardo Abdala, corro-



LOS FUNCIONARIOS DE BIENES NACIONALES ACUDIERON A UNA REUNIÓN EN LONQUIMAY.

**2** funcionarios de la Seremi de Bienes Nacionales, además del conductor del vehículo, fueron este miércoles a Lonquimay.

boró que los dos funcionarios de Bienes Nacionales estuvieron “retenidos (...) por un lapso de dos horas”.

“Fueron amenazados y se les permitió salir solo después que hubo un acuerdo, un compromiso, en cuanto a tener una reunión con la seremi de Bienes Nacionales (Ámbar Castro) para

## Parlamentarios repudiaron el hecho

Lo ocurrido con los funcionarios de Bienes Nacionales se suma a otros incidentes que han afectado a funcionarios públicos en zonas rurales, de reparticiones como Conaf, Vialidad, Indap y de salud municipalizada. El diputado Miguel Mellado (RN) llamó al Gobierno a establecer “protocolos para los funcionarios de distintas reparticiones”. “Tiene que haber un protocolo para que puedan salir con tranquilidad a cumplir sus funciones”, dijo Mellado. La senadora Carmen Gloria Aravena exigió que el Gobierno “invoque las leyes que corresponden y se expulse a quienes ocupen predios de forma irregular”.

analizar este tema”, indicó el delegado Abdala.

“Nos parece una situación gravísima. Los funcionarios públicos están para colaborar en la

solución de los problemas de las personas”, dijo Abdala, quien confirmó que el Gobierno está estudiando acciones legales tras lo ocurrido.

CS